
1. Herr Böckenhauer fragt an, ob die im Eingangsbereich des Volkshauses Tungendorf ge- 
pflanzten zwei Bäume mit der Denkmalschutzbehörde im Einklang stehen. 
 
Die Anfrage wird von der Verwaltung bejaht. 

 
2. Herr Böckenhauer fragt an, ob Verbesserungen an der Akustik im Saal des Volkshauses 

möglich sind. 
 
Die Verwaltung führt hierzu aus, dass eine Nachbesserung erfolgen soll. 


